

絃友会便り No.100!!!

1月から7月までのイベントが15以上におよび、月から日まで昼・夜入れ代わり立ち代わり稽古三昧だった2000年、会員相互の親睦と常々激励下さる皆様への近況報告も兼ね通信を始めてほしいという名渡山先生の提案をうけ発行した2000.7.29 No.1から14年、No.100発行に至りました。これからも宜しくお願い致します。

琉球新報移動編集局「川崎ウィーク」



川崎沖縄県人会創立90周年記念にあたり7月19日・ソリッドスクエアホールで、県人会の課題と未来をテーマにしたパネルディスカッションや琉球舞踊鑑賞など

多彩なプログラムで「川崎ウィーク」が開催されました。

琉球新報社社長の富田詢一氏との再会を喜び記念写真!!! 沖縄から宮城能鳳先生・玉城節子先生始め諸先生方もお見えになられ思いがけない再会に感激の一日でした。

この日、名渡山会主は川崎沖縄県人会より功労賞を賜りました。県人会の長い歩みを知る名渡山会主は、労を尽くしたたくさんの故人の面影を偲び感慨深げでした。

第7回ひまわりコンサート — 沖縄の音と舞 —

7月27日・市川市文化会館大会議室が沖縄一色に染まりました。

千葉県市川市での公演は初めて、また市川市の皆様も沖縄芸能にあまり触れたことのない様子でしたので、古くから伝わる民謡・古典舞踊・近代の歌や踊り・創作民謡・エイサー・カチャーシーをプログラム。フリーアナウンサーの秋山雅子さんの司会進行のもと大盛況に終演いたしました。



たので、古くから伝わる民謡・古典舞踊・近代の歌や踊り・創作民謡・エイサー・カチャーシーをプログラム。フリーアナウンサーの秋山雅子さんの司会進行のもと大盛況に終演いたしました。

研修旅行・沖縄、事前学習

7月28日・神奈川県立川崎高校。事前にその土地の歴史文化を学習することは大切なことです、興味深い真剣なまなざしを感じました。旅の安全を願います。

舞踊・阿波連本流啓扇明峯の会

